



学校だより
【11月17日号】

校長室より② 岡山県学童陸上記録会～繋いだバトン～

11/3に岡山県学童陸上記録会がJFE晴れの国スタジアムでありました。この大会には標準記録があり、なかなか出場できないハイレベルな大会ですが、総社小学校からは、8名の6年生が参加し、たくさんの児童が入賞しました。大会は、立川君と永田さんの選手宣誓で始まり、男子400mリレーで幕を閉じました。

選手宣誓一部抜粋“僕たちは知っています。タイムだけが全てではないことを、勝ちだけが目標でないことを、今日この一瞬のために、自分自身と向き合い、流したすべての汗を誇りに思い、限界に挑みます。これまでの練習の成果を信じ、最後まで諦めずに挑むことを誓います。今まで支えてくださった方々への感謝の気持ちを胸に精一杯がんばります。”この選手宣誓に本部席がどよめいたと聞きました。すばらしい見事な宣誓でした。最終種目男子400mリレーでは、見事優勝しました。メンバーの内、2人のお父さんは30年前同じトラックで総社小学校代表として400mリレーに出場し入賞したメンバーでした。その当時のことも思い出され、感慨深いものがありました。子どもたちに受け継がれたバトン。バトンに込めた思いが見事に繋がりました。がんばったことに結果がついてくるのは、とてもうれしいことです。業間時間等練習に携わってくださった先生方、当日応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、児童のみなさん、先生方ありがとうございました。選手だけでなく多くの方がかかわってくださったおかげだと思います。バトンを繋いだのは、4人ですが、かかわってくださった全てのみなさんの思いが繋がったバトン、リレーでした。総社小学校で始まり、総社小学校で閉めた素晴らしい大会となりました。

学校の様子⑧ 凡事徹底～オールそうじゅみんなで～

11月に入り、総社市小中音楽発表会（4年生）、修学旅行（6年生）、海の学習（5年生）と大きな行事が続きました。時同じくして世間ではインフルエンザが流行し、近隣の学校でも罹患者が増えている状況でした。何とか、体調を崩すことなくみんなで参加できるよう日々の手洗い、換気等を学校全体で徹底しようと取り組んできました。そのかいあってインフルエンザの罹患者はなく、大きな行事に参加することができました。あたりまえのことをあたりまえに徹底してみんなで続けることの大切さを改めて感じました。学校だけでなくお家でも子どもたちの体調管理に気をつけてくださったおかげだと思っています。ありがとうございました。

4年生の音楽発表会を聴かれた地域の方が、「総小ものすごいよかったよ。感動した。」と声をかけてくださいました。校内音楽会で観た時も自分が醸し出す音が、仲間と合わさって一つの曲になることを全員が楽しんでいる様子がとても伝わってきました。来週には、子どもたちが楽しみにしているふれあい参観日があります。引き続き健康管理をしっかりしていきたいと思います。

